

## Polres Kayong Utara Kawal Rapat Pleno dan Pengantaran Berkas Ke KPU Provinsi Kalbar

Cucu - [KAYONGUTARA.GO.WEB.ID](http://KAYONGUTARA.GO.WEB.ID)

Mar 5, 2024 - 16:33



KAYONG UTARA - Pada hari Senin, tanggal 4 Maret 2024, Polres Kayong Utara melaksanakan tugas pengamanan PAM KPU dalam rangka rapat pleno dan pengantaran berkas hasil ke KPU Provinsi Kalbar. Personil Kayong Utara ditugaskan untuk melakukan pengamanan selama kegiatan tersebut berlangsung.

Tugas pengamanan ini sangat penting untuk memastikan kelancaran jalannya

rapat pleno dan pengantaran berkas hasil ke KPU Provinsi Kalbar. Personil Kayong Utara akan bertanggung jawab dalam mengamankan area sekitar lokasi kegiatan, memastikan keamanan para peserta rapat pleno, serta mengawal proses pengantaran berkas dengan ketat.

Selama pelaksanaan pengamanan, personil Kayong Utara akan bekerja sama dengan pihak KPU Kayong Utara untuk memastikan adanya koordinasi yang baik. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pengamanan dan meminimalisir kemungkinan terjadinya gangguan keamanan.

Sebagai profesional, personil Kayong Utara diharapkan dapat melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan keprofesionalan. Mereka harus siap menghadapi setiap situasi dengan bijaksana dan responsif. Keamanan seluruh peserta rapat pleno dan berkas hasil harus menjadi prioritas utama dalam menjalankan tugas ini.

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban, personil Kayong Utara juga harus menjunjung tinggi prinsip-prinsip penegakan hukum dan menghindari pelanggaran terhadap hak asasi manusia. Mereka diharapkan bertindak secara netral, adil, dan profesional dalam menjalankan tugas pengamanan kali ini.

Pengamanan KPU Kayong Utara ini merupakan tugas yang penting dan akan memberikan kontribusi besar terhadap proses demokrasi di Kabupaten Kayong Utara. Dengan adanya pengamanan yang baik, diharapkan rapat pleno dan pengantaran berkas hasil dapat berlangsung dengan aman, lancar, dan tanpa hambatan.

Polres Kayong Utara mengucapkan terima kasih kepada semua personil yang terlibat dalam tugas pengamanan ini, serta kepada pihak KPU Kayong Utara yang telah bekerja sama dalam rangka menjalankan proses demokrasi yang transparan dan berkualitas. Semoga pengamanan ini dapat berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Kabupaten Kayong Utara.